
委 員 意見・感想 回答

Ａ委員

いずれの施策も非常に重要なものばかりですので、今後も
しっかりと推進していただければと思います。
中でも、児童虐待問題は昨今非常に大きな課題となっていま
すので、予防、早期発見、対策の充実等について進められて
下さい。今後、対面での会議となれば実際の取り組み内容
（質的な部分）につきお聞きして、課題や改善点なども検討
できれば良いと思います。

児童虐待予防、早期発見の取組みとしましては、児童虐待防
止推進月間に併せて、チラシ「しつけと体罰の違い」の全戸
配布やポスター配布等の啓発活動を関係機関と連携を図り、
行っています。本市においては、令和3年４月1日に「中間市
子どもを守る条例」が施行されることから、市民及び関係機
関に周知徹底していきます。また、０歳から就学前の未就園
児がいる全家庭に対し、子育て応援訪問として対象児の安否
確認及び保護者の子育て支援を行い、保健センター等の関係
機関と連携を図り、児童虐待予防、早期発見に努めておりま
す。今後は子育て応援訪問対象者のうち、転入後間もない家
庭に対し、早い段階から家庭訪問による支援が行えるよう改
善していきたいと考えております。
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Ｂ委員

いつもお世話なります。
以前にも提案いたしましたが、今回の進捗状況でも改善され
ていないので、再度、提案したいと思います。
・「保育実践の改善・向上」「祖父母に対する啓発」「子育
て支援センターに関する項目」「地域交流ができる場の拡
充」等公立のさくら保育園が対象の数値解答となっている。
中間市の子ども・子育て支援事業で、しかも～地域の和によ
る～テーマで、民間の幼稚園・こども園・保育所もこの数値
等に反映されるでべきだと思います。
進捗状況を出すならば、公立一園の問題ではなく、中間市全
園のまた、中間市の子どもたちがおかれている状況を調査
し、次の計画へ取り組んでほしい。
現時点で、進捗状況報告にはならないと思います。
幼稚園、こども園、保育所、各小学校、中学校、地域との連
帯を希望します。
担当の皆様には大変ご苦労をおかけしますが、中間市で子ど
もを産み育て、また育ち、良い地域にしたいと強く願うもの
の意見です。それには、環境、教育は欠かせません。人とし
て育つ時の基礎の時期にあります。
どうぞ、よろしくお願いします。

「保育実践の改善・向上」等については、次世代育成支援対
策推進法に基づき、行政が取り組む施策として「子ども・子
育て支援事業計画」に掲載しております。そのため、行政が
取り組んだ施策のみの実績報告とさせていただいておりま
す。
しかし、ご意見をいただきましたように私立保育園等も様々
な取り組みをなされておりますので、そういった取り組みを
紹介することについて検討させていただきます。
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Ｃ委員

子ども・子育てに関する様々な課題に対し細やかな施策が検
討・実践されていると思います。各々の取組が相互の情報共
有と連帯で更に実のあるものになる事を期待します。
昨夏、貴市にて転入世帯の幼児が虐待により命を落とす事案
がありましたが、今後、所属のない乳幼児の生活状況、健康
状態の定期的な把握といった事に関しても具体的取組をご検
討いただけないか．．．と思います。

現在、０歳から就学前の未就園児がいる全家庭に対し、子育
て応援訪問として対象児の安否確認及び保護者の子育て支援
を行い、児童虐待予防、早期発見に努めているところです。
今後は子育て応援訪問対象者のうち、転入後間もない家庭に
対し、早い段階から家庭訪問による支援が行なえるよう体制
を整え、保健センター等関係機関と連携を図り、定期的な把
握に努めていきたいと考えております。

Ｄ委員

中間市の子ども・子育て支援、大変ご苦労様です。コロナ禍
におけるご配慮に感謝いたします。
 商工会議所的立場としては、他市（町）から移転して来て
生活しやすい環境整備がなされていることが望まれます。
企業誘致であったり、街の再開発であったり、中間市がまた
変わろうとしている時、「待機児童」の待ち人数のレベルが
他市と比してどうなのか。非常に関心があります。
又、私的には、若い世代への育児支援は引続きお願い出来れ
ばと思います。幼児や児童虐待が全国的に社会問題化してお
ります。従事される部署が違うかもしれませんが.....よろしく
お願いします。

他市町の「待機児童」について、自治体単位での公表はなさ
れていないため、詳細についてはお答えできないのですが、
令和2年10月時点において、中間市の待機児童数は、近隣の市
町と比して比較的少ない状況にあります。今後も、待機児童
の解消に努めてまいります。


